



Zürich Chapter 214, 8000 Zürich www.ikebana-international.ch

SAKURA FESTIVAL 2019

Datum: Sonntag, 24. März 2019

Ort: Schluefweg, Kloten

Organisation: Mahoko Schürch

Teilnehmende: 10 Mitglieder haben insgesamt 8 Arbeiten ausgestellt

Kaum waren die Pforten der Giardina 2019 geschlossen, stand schon die nächste Veranstaltung vor der Türe. Dank der vielen, guten Beziehungen des Vorstandsmitgliedes Mahoko Schürch, wurde I.I. Zürich angefragt ob wir am diesjährigen Sakura Festival mitmachen wollten. Und ob wir wollten! Ist dies doch eine ideale Plattform um unsere Kunst einem an Japan interessierten Publikum zu zeigen. Dank der vielen fleissigen Helfern im Hintergrund fanden wir am Samstag einen Teil der "Giardina Sockel" frisch gestrichen in Weiss vor und konnten am Mittag sofort mit dem Aufbau unserer Arrangements beginnen. Eine Installation mit Bambus und Sakura Ästen, gestaltet von Ursula Altenbach, Bernadette Hurschler und Mahoko Schürch, je ein Rikka von Kyoko Ulrich und Nittaya Schindler, sowie fünf weitere frühlingshafte Gestecke in Vasen oder Schalen warteten auf die Besucher.







Trotz des sonnigen Wetters am Sonntag zog dieser Event sicher mehr als tausend Interessierte an. Neben unserer kleinen Ikebana Ausstellung wurden drei Aufführungen geboten: ko-Kiraku gespielt von der Schweizergruppe Isaka-Shamisen, Koto und Shakuhachi, sowie ein Trommelkonzert von Taiko Zürich. Ferner konnte man einem Origami Meister beim Falten zuschauen, Kimono Silk Art, Sumi-e und Kalligraphie bewundern.

Um ein Nikuman (Hefeknödel mit Fleisch-und Gemüsefüllung) oder Wa-gashi zu probieren war Geduld gefragt, bildeten sich doch vor diesen Ständen lange Schlangen.



Zürich Chapter 214, 8000 Zürich www.ikebana-international.ch



Unsere Arrangements stiessen auf grosses Interesse, es wurde viel gefragt und eifrig Prospekte mitgenommen.







Auch Herr Shimogaite vom Japanischen Informations- und Kulturzentrum Bern beehrte uns mit seinem Besuch.





Alles in allem war es ein kleiner und feiner Anlass und wir hoffen in zwei Jahren wieder dabei zu sein.

Mit herzlichen Grüssen

Bernadette Koch 26. März 2019